
Herr Schnittker erläutert die Vorlage und bittet darum, der Deutschen Bahn die Zustimmung 
erteilen zu dürfen. Herr Heilmann stellt einen Übersichtsplan der Eisenbahnüberführung 
Wasbeker Straße zur Verfügung.  Frau Bühse bittet die Verwaltung das Bauwerk hell und 
freundlich zu gestalten und weist auf den Lärmschutz hin. Herr Schnittker teilt mit, dass die 
Deutsche Bahn aufgefordert wurde architektonisch nachzubessern und der Lärmschutz in der 
Planung berücksichtigt werden soll. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
 


